

Einführung eines Ortsleitsystems in Lauchringen

Die Gemeinde Lauchringen möchte zusammen mit dem Handels- und Gewerbekreis eine Ortsleitsystem einführen, auf dem die Besucher die Gemeindeeinrichtungen und Firmen finden können

Das Ortsleitsystem besteht aus 3 Ortseingangsinformationen sowie Hinweistafeln an den Straßenkreuzungen und –Einmündungen.

Die Eingangsinformationen enthalten den Ortsplan, eine Anlistung der Firmen, die sich am Ortsleitsystem beteiligen, und ein Straßenverzeichnis. Die beteiligten Firmen werden zusätzlich auf dem Lageplan mit ihrer Nummer aus dem Firmenverzeichnis eingetragen.

Die Ortseingangstafeln werden an der B34 aus Richtung Tiengen und Erzingen sowie an der B 314 am Wanderparkplatz vor der Autobahnauffahrt aufgestellt.

Die Hinweistafeln an den Straßenkreuzungen und –einmündungen enthalten die Schilder der Gemeindeeinrichtungen und der beteiligten Firmen. Die Hinweisschilder haben eine Größe von 100 x 20 cm, eine Hinweistafel kann 10 Schilder aufnehmen. Sollten mehr Schilder für eine Anlage benötigt werden, ist eine zweite Schilderanlage geplant.

Die Tafeln werden beidseitig an einer Edelstahlpostenanlage befestigt, darüber kommt eine Kopfplatte mit dem Logo, dem Schriftzug Lauchringen und dem I für Info.

Die Hinweisschilder werden schwarz auf weißem Grund bedruckt, sie enthalten farbige Pfeile für die Richtung, ein Branchenlogo sowie den Namen der Gemeindeeinrichtung oder der Firma. Die Gemeindeeinrichtungen erhalten einen einheitlichen Schriftzug in Arial, die Firmen können ihren individuellen Schriftzug verwenden.

Soweit sich im Bereich der Straßenkreuzungen oder –einmündungen kein Platz für eine Schilderanlage findet, werden die Schilder an einer Straßenlampe oder an einem Mast befestigt.

Mit dem Anschreiben werden die Firmen gebeten, sich bis zum 22.02.2008 für die Beschilderung im Ortsleitsystem anzumelden und Zahl und Standorte der Schilder zu benennen. Möglichst mit der Bestellung oder spätestens bis Ende Februar 2008 bitten wir um Vorlage eines Schriftzuges und des Branchenlogos.

Die Kosten der Beschilderung werden auf die bestellten Hinweisschilder umgelegt. Die Gemeinde trägt für ihre Hinweisschilder die gleichen Kosten wie die Gewerbetreibenden. Später hinzu kommende Firmen bezahlen den gleichen Betrag, die Gemeinde übernimmt im Gegenzug die Unterhaltung und Reparaturen der Schilderanlagen. Soweit an Straßen nur eine einseitige Beschilderung möglich ist (z.B. Kreisverkehr) und 2 Schilder aufgestellt werden müssen, werden beide Schilder wie ein zweiseitig bedrucktes Schild berechnet.

Ein Schild kostet 310,-- Euro, ein Eintrag im Firmenverzeichnis der Ortseingangstafeln 40,00 Euro.

Lauchringen, den 15.02.2008